

Ressort: Technik

Bundesamt für Katastrophenhilfe bringt Unwetter-App heraus

Bonn, 18.06.2016, 08:20 Uhr

GDN - Das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe (BBK) bringt am Montag eine App heraus, mit der Menschen schneller vor Wetterkapriolen gewarnt werden können: "Mit dem neuen Service bekommen die Bürger für den Ernstfall konkrete Warnmeldungen und Handlungsempfehlungen für den Heimatort per Pushmeldung auf das Handy", sagte BBK-Präsident Christoph Unger der "Rheinischen Post" (Samstagsausgabe). "Eine Bevölkerung, die weiß, wie sie sich auf einen Notfall vorbereiten kann, trägt viel zur Vermeidung von Schäden bei."

Nach den extremen Unwettern in den vergangenen Wochen fordert das Bundesamt alle Bürger dazu auf, sich in Zukunft besser auf solche Ereignisse vorzubereiten. "Die Menschen müssen selbst ihre Häuser besser schützen", sagte Unger. Aber auch Kommunen müssten zum Beispiel die Kanalisation optimieren, so dass Starkregen besser abfließen könne. Ebenfalls zum Teil anders aufstellen müssten sich Hilfs- und Rettungsorganisationen, sagte der BBK-Präsident.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74068/bundesamt-fuer-katastrophenhilfe-bringt-unwetter-app-heraus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com